Uyen au Vietnam et son bébé de 2 mois. © Lavla Aerts

# WELCOME TO LIFE

Jusqu'au 29 mai, avec "Welcome to Life", une expo photo en plein air dans le parc Royal, Handicap International a choisi de mettre en avant les questions liées à la santé de la maman et de l'enfant, dans le cadre des Journées de la coopération au développement.

Trois photographes sont parties à la rencontre de ces mamans d'ici et d'ailleurs. Une expo touchante qui remet en perspective la maternité et l'accouchement qui peuvent devenir aussi dramatiques si les conditions d'hygiène et de santé ne sont pas remplies. Car dans ces pays en développement, trop de femmes meurent ou ont des séquelles lourdement invalidantes en donnant la vie, trop d'enfants décèdent ou ont un handicap à la suite d'un accouchement difficile ou à cause d'un manque de suivi médical. Alors que ces causes de décès ou de handicap pourraient souvent être évitées. C'est donc un message d'espoir que Handicap International a choisi de faire passer : des solutions existent et sont mises en œuvre.

Layla Aerts est partie au Vietnam et au Cambodge, Bieke Depoorter est allée à la rencontre des femmes maliennes et Katrijn Van Giel a fixé son objectif sur les maternités belges. A travers ces photos, les jeunes photographes nous livrent les sentiments contrastés des jeunes mamans. Entre joie, amour, bonheur mais également inquiétude et même solitude. "J'essaye dans mes photos de raconter des histoires et de faire parler les pensées et les sentiments. Au Mali, j'ai été interpellée par la solitude dans laquelle les femmes accouchent, bien qu'elles fassent partie de grandes familles. Sur ces images, je ne vois pas seulement la femme qui donne la vie, je vois aussi une femme livrée à elle-même" explique Bieke Depoorter.

Et Katrijn Van Giel de dire qu'"un photographe est le témoin d'un bout d'histoire des autres. J'ai photographié le début de la vie, source de joie mais aussi d'inquiétude. Je souhaite que tous les parents voient leur joie croître et leurs craintes s'atténuer".

JULIE BRIXHE (ST.)

Dans le Parc royal de Bruxelles (près de la grande fontaine du côté du Parlement)

## danslaville

#### LA 200<sup>§</sup> D'ARCHI URBAIN

"Archi Urbain" est une émission de Télé-Bruxelles qui parle d'architecture et d'urbanisme, avec, à la caméra, l'infatigable Mister Emma, passionné de ville et d'architecture. Les 16 et 17 mai prochains, c'est la 200° de l'émission qui sera diffusée sur Télé-Bruxelles en deux parties. Pour ce rendez-vous exceptionnel tourné au Spirito Martini, Mister Emma a réuni les anciens participants de l'émission pour un tour de table autour des grands projets de Bruxelles, la verticalité dans la capitale, la problématique des logements, de la mobilité, l'avenir de la construction durable et un focus sur les nouveaux bureaux d'architecture. Les 16 et 17 mai à 20h, Télé-Bruxelles



## BRUXELLES ARC-EN-CIEL

#### **OUT IN BRUSSELS**

La Rainbowhouse de Bruxelles, en collaboration avec Visit-Brussels et avec le support de la Cocof, s'apprête à diffuser le guide 2012-2013 LGBTQI sur Bruxelles. Le guide sera à disposition de l'ensemble de la communauté LGBTQI de Bruxelles, mais aussi dans les offices de tourisme belge et sera enfin distribué à l'étranger. Le guide propose une liste complète d'adresses sur les établissements, soirées, restaurants, shops, hôtels et évènements gays, lesbiens et trans à Bruxelles dans un lay-out alléchant avec une explication et les références nécessaires en anglais. Une carte commerciale est également disponible dans le guide. Pour le public bruxellois, Out In Brussels propose un focus particulier sur le milieu associatif LGBTQI bruxellois en français, néerlandais et anglais. Il fournit une liste impressionnante d'adresses et témoigne de la diversité de ce réseau.

www.rainbowhouse.be

### APÉRO LIGUE 2012

L'apéro Ligue reprend ses quartiers dans les jardins d'Uccle Sport pour la troisième année. Au programme : toujours la tente berbère et de nombreux transats mais aussi un village gourmand pour accompagner les

cocktails. Le Casino de Bruxelles dresse également des tables d'initiation au poker et à la roulette. Un pianiste accompagne l'Apéro Ligue avec les plus grands standards rock&pop. L'ambiance sera également assurée par un concours de services de tennis, des DJ sets et la retransmission sur écran géant des matchs de l'Euro 2012.

Tous les jeudis, du 17 mai au 28 juin, de 19h à minuit. Uccle Sport, chaussée de Ruisbroek, 18 - 1180 Uccle. www.aperoligue.com

